
Zu TOP 8: Mitteilungen/Informationen 
Der Baureferent berichtete: 

- über die weitere Vorgehensweise zum Thema „Nahversorgungszentrum 
Dambach“, 

- zur geplanten Verlagerung des Catch up in die Räumlichkeiten des Lindenhain 
und den damit in Zusammenhang stehenden Kostenveränderungen, 

- zur Anregung dem Pappelsteig während der Wintermonate zu sperren, dass 
dies nicht möglich ist. Der Pappelsteig ist stark frequentierter Schulweg. Bei 
einer Sperrung  würden auf den Asphaltweg Konflikte mit den Radfahrern 
befürchtet. 

 


